



l'Égypte



feuilleton



enseignement

livres



et aussi



La pyramide de Meïdoum

- Les deux hommes ont donc percé la paroi à cet endroit pour y introduire (par un trou de 16 mm de diamètre !) un endoscope muni d'une minuscule caméra pivotante. Gagné !
- En descellant une pierre de 40 kg, ils ont pu pénétrer dans la cavité ainsi détectée. Un petit couloir de 3 m de longueur, plein de pierres délitées — probables débris de construction — et de dépôts de sel.
- Mais ils n'étaient pas au bout de leurs surprises. L'endroit déblayé, ils ont foré un autre trou minuscule dans le mur du fond, pour découvrir, au bout de leur endoscope, une petite chambre de 2,6 m sur 2,1 m, haute de 3,5 m. Deux autres forages — effectués, cette fois, à travers le plafond plat du couloir pentu — ont montré une seconde salle similaire et un couloir de 15 m de longueur se terminant par une pierre verticale.

12 avril 2000

